

Familienzentrum Am Broeckhof



Graf Para und der Broeckhof



Am 31. Mai 2023 fand unser Projekttag statt. Wie zu jedem Projekttag starteten wir alle gemeinsam im Flur, wo uns Graf Para besuchte. Graf Para erzählte uns von den Kinderrechten, wobei einige von uns auch schon was beitragen konnten. Kleine und Große waren begeistert von Graf Para, der spontan noch die einzelnen Stationen besuchte und auch mitmachte. Konkret haben wir an diesem Tag folgende Kinderrechte behandelt:

Das Recht auf Essen und Trinken

Das Recht auf Spiel und Bewegung

Das Recht auf Bildung

Das Recht auf Individualität

Die Kinder bekamen eine Laufkarte und konnten frei entscheiden wann sie zu welcher Station wollten. In der Turnhalle hatten unsere Physiotherapeutin und unsere Motopädin eine große Bewegungslandschaft aufgebaut, in der die Kinder sich ausgiebig ausprobierten. In einer Gruppe durfte jedes Kind ein Teil einer Wimpelgirlande werden und seinen Wimpel nach Herzenslust an- und bemalen. Diese Wimpelgirlande hängt nun auf unserem Außengelände. Bei unseren Logopäden konnten die Kinder sich Pixi Bücher zu verschiedenen Kinderrechten anschauen bzw vorlesen lassen. Im Flur war eine Eisdiele aufgebaut und jedes Kind bekam ein Eis nach seinen Vorstellungen zubereitet.